

# Son muy tirantes las relaciones entre Rusia y Persia

**Sale de Teherán el embajador soviético y se espera la ruptura de relaciones**

## Una misión militar norteamericana colaborará con el Ejército iraní

Teherán, 2.—De fuente bien informada se tiene la noticia de que el embajador soviético en el Iran, Ivan Barohikof, acompañado de la mayor parte del personal de su Embajada ha salido en un avión especial con dirección a Nueva Delhi.

Personas allegadas a los círculos de la Embajada soviética, anuncian la posible ruptura de relaciones diplomáticas entre Rusia y Persia y dicen que los aviones soviéticos regresarán de Nueva Delhi para transportar el resto del personal de la Embajada a Moscú. Lo que se ignora tanto en los círculos oficiales como en los particulares son las razones por las que el embajador Barohikof se ha dirigido a Nueva Delhi y no a Moscú directamente. También se pone de relieve que las relaciones entre la Unión Soviética y el Iran están muy tirantes desde que el Parlamento persa rechazó el acuerdo petrolífero entre Ghavam es Sultaneh y Barohikof, relaciones que se agravaron al ser nombrado Bramim Hakini para el cargo de primer ministro.—EFE.

### Una misión norteamericana colaborará con el Ejército iraní

Teherán, 26.—Los periódicos dan cuenta de que los Estados Unidos han llegado a un acuerdo con el Iran en virtud del cual una misión militar norteamericana colaborará con sus informaciones técnicas, cerca del Ejército iraní.

Los diarios de derechas —dice la United Press— acogen la noticia con gran júbilo, en tanto que los de izquierda critican con dureza. Algunos diputados opinan que el mencionado acuerdo es ilegal, alegando que, según la

constitución vigente, se debió dar cuenta al Parlamento antes de ultimar dicho acuerdo.—EFE.

### Críticas de la Prensa contra el Gobierno

Teherán, 26.—El diario izquierdista "Iraner", escribe: "La ocupación de la presidencia del Consejo por Hakini es un gesto antisoviético. Hakini fue primer ministro en 1945 y en aquella ocasión denunció a la ONU las maquinaciones soviéticas en favor del movimiento separatista del Azerbaidjan. Fue muy atacado por la prensa y radio soviéticas".

Por su parte, el órgano del partido izquierdista reclama la inmediata anulación del acuerdo persa-norteamericano, en virtud del cual llegarán en fecha próxima a Teherán tres consejeros militares de los Estados Unidos.

"De no ser denunciado este acuerdo,—escribe el diario— el país se enfrentará con una grave amenaza".—EFE.

### "Pravda" ataca al jefe del Gobierno iraní

Estocolmo, 26.—El órgano oficial soviético "Pravda", publica un editorial en el cual se ataca duramente al nuevo jefe del Gobierno persa, Ibrahim Hakini, cuya hostilidad hacia la URSS es conocida y que está íntimamente relacionado con los círculos anglonorteamericanos.

Añade que la reorganización gubernamental persa se debe a la "traidora violación por parte del Gobierno de Teherán del acuerdo antisoviético persa, de 2 de abril de 1945, relativo al establecimiento de una compañía petrolera mixta".—EFE.

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.093. CEUTA SABADO 27 DE DICIEMBRE de 1947.—Precio 50 céntimos

# Consejo de ministros bajo la presidencia de S. E. el JEFE del ESTADO

**Por Asuntos Exteriores se dió un informe sobre la ofensiva del comunismo internacional en Grecia**

## Condecoraciones argentinas a ministros del Gobierno español



MADRID.—En un emocionante acto celebrado en la sede de la Embajada argentina en Madrid, y con asistencia de numerosas personalidades, se ha verificado la imposición por el embajador Sr. Radío y en nombre del presidente Perón, de la Gran Cruz con banda de la Orden del Libertador a los ministros de Asuntos Exteriores, Justicia, Agricultura y Trabajo del Gobierno español; asimismo impuso la Encomienda de la misma Orden del Libertador al subsecretario de Educación Popular, don Luis Ortiz Muñoz.

## Reprochable actitud de Summer Welles y otros extremistas

**Firman un folleto que contiene insultos contra Perón**

Nueva York, 26.—La Prensa norteamericana publica un extracto de la enérgica carta que el embajador de la Argentina en Washington, doctor Oscar Ivanisevich, ha dirigido al ex-subsecretario de Estado, Summer Welles, carta en la que le reprocha que haya suscrito con su firma un folleto que en apoyo del plan Marshall ha publicado el Comité "American por Democrática Acción", y en el que se contienen insultos contra el presidente Perón. Junto a la firma de Summer Welles figuran las de la viuda (Pasa a la página 5).

Madrid.—En la Subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la referencia de lo tratado en el Consejo de Ministros celebrado en la tarde de ayer bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado.

Fueron aprobadas las siguientes disposiciones:

Presidencia.—Decreto por el que se determina la administración de la Justicia militar en los territorios de españoles del golfo de Guinea.

Asuntos Exteriores.—Informe sobre la ofensiva del comunismo internacional en Grecia.

Decreto por el que se nombra director general de Relaciones Culturales al secretario de Embajada, don Carlos Canal y Gómez Imaz.

Ejército.—Decreto por el que se promueve al empleo de general de brigada de Infantería al coronel de dicha Arma, don Venancio Tutot Gil.

Decreto por el que se concede al sargento de la Guardia Civil don José Barriaco Castro, la Cruz del Mérito Militar con distintivo blanco pensionada.

Marina.—Decreto por el que pasa a la situación de eventualidad del servicio, el contralmirante don Pascual Díez de Rivera y Casares.

Aire.—Decreto por el que se concede la Cruz Laureada de San Fernando a propuesta de la Asambleable de la Orden, al capitán de

(Pasa a la página 5).

## Audiencias de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 26.—Esta mañana, en el Palacio de El Pardo, fué recibido por S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, el Rvdo. Padre Suarez, que conversó largo rato con el Caudillo de España.—D. G. P.

# LA SITUACION POLITICA EN GRECIA es muy grave

Si los satélites de Rusia reconocen al «Gobierno» guerrillero, la lucha entre Oriente y Occidente llegará a un PUNTO DECISIVO

Los comunistas desarrollan duros ataques en la región de Konitza

Otro importante contingente de rebeldes está cercado por los gubernamentales

Washington, 26.—En los círculos diplomáticos se dice que si los países balcánicos dominados por Rusia reconocen oficialmente al Gobierno guerrillero del norte de Grecia, la lucha entre Oriente y Occidente llegará posiblemente a un punto decisivo. Dichos diplomáticos creen que si tal reconocimiento es anunciado por Bulgaria, Yugoslavia y Rumania, el bloque soviético podría entonces alegar su derecho jurídico a enviar abiertamente pertrechos militares a los comunistas griegos, y que en tal caso el Gobierno griego de Sofulís, necesitaría una

ayuda mucho más importante de los Estados Unidos para contrarrestar la ayuda comunista.

En general es considerado el asunto como un acontecimiento de gran importancia y de efecto inmediato.

El Departamento de Estado norteamericano estudia desde hace seis semanas el proyecto de ampliar la ayuda al Gobierno griego y se espera que el anuncio comunista acelere dicha decisión.—EFE.

### Esperan las reacciones del Gobierno soviético

Londres, 26.—Comunican de

Moscú que en los círculos diplomáticos extranjeros de la capital soviética se interpreta como noticia sumamente grave la formación de un Gobierno de guerrilleros en el norte de Grecia debido a las posibles repercusiones que ello tenga en la política confusa de los Estados balcánicos dominados por los comunistas.

Los embajadores de las potencias occidentales esperan con ansiedad las primeras reacciones

(Pasa a la página 3).



# TOJO

se declara responsable del ataque a Pearl Harbour

Dice que únicamente intentó evitar la guerra

Tokio, 26.—El ex-jefe del Gobierno japonés, Hideo Tojo, que intentó suicidarse hace dos años, ha declarado ante el Tribunal que le juzga por crímenes de guerra que él es único responsable del ataque a Pearl Harbour, origen de la guerra del Pacífico.

Tojo añadió que se inocente de toda responsabilidad criminal, pues únicamente intentó evitar

la guerra que ha costado un millón de vidas.

La declaración de Tojo comprende más de sesenta mil palabras. Añadió que está dispuesto a discutir que la guerra pasada fué de autodefensa y que de ninguna manera se violaron las leyes internacionales, sino que nunca pudiera suponer que los ven-

(Pasa a la página 5).

APOLO

Hoy en sesión continua desde las 5.

Un formidable estreno Metro Goldwyn Mayer.

Margaret O'Brien - José Iturbi - June Allyson y Jimmy Durante.

En la preciosa superproducción titulada:



Una película musical cuajada de atractivos.

Próximamente:

EL GRAN VENDAVAL

Una emocionante producción.

Cine Astoria JADU

Hoy desde las 5.

EDICU presenta otra grandiosa superproducción destinada a combatir el record de la actual temporada

EL PROSCRITO

con

Sven Berivalf - Teda Sjoblomm y John Ekman.

Director: George Schaevoigt. Próximamente:

AL COMPAS DEL CORAZON



SANTORAL DEL DIA

27 de diciembre, sábado.

Santos Juan, apóstol, evangelista; Máximo, obispo; Teodoro, Teófanos, monjes; Nicérita, virgen. Rita, Doble de segunda clase con octava. Ornamentos blancos.

MISAS PARA MARANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 9 y 11, rezadas; a las 9 y 15, cantada.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 6, 8 y 11, rezadas; a las 9 y 30, cantada por las Juventudes de Acción Católica.

Parroquia del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8 y 30 y 12, rezadas; a las 10 y 15, cantada por coro de hijos de Cataluña en honor de la Virgen de Montserrat.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 11.

Reparto de cestas de comestibles

Son distribuidas por las Conferencias de Caballeros de San Vicente de Paúl

En la tarde del pasado día 24 las Conferencias de Caballeros de San Vicente de Paúl de las parroquias de Nuestra Señora de Africa, Santa María de los Remedios y San José (Jadú), distribuyeron entre sus socorridos enfermos, unas magníficas cestas de comestibles, cuyo acto se efectuó en el chalet que habita nuestro querido amigo, el depositario municipal, señor Orozco.

En un espacio local estaban colocadas las cestas, primorosamente arregladas y en sitio preferente las imágenes del Niño Jesús y San Vicente de Paúl.

Antes de procederse al reparto el reverendo Padre don José Maíné Vaca, párroco de los Remedios, bendijo las cestas y dirigió sentidas y breves palabras a los que iban a recibirlas.

Seguidamente, los señores presidentes de las referidas Conferencias, con los miembros directivos de las mismas, fueron haciendo entrega de los donativos a los beneficiarios, que al recibirlas expresaban su gratitud.

Fueron entregadas a cincuenta y nueve familias, con un total de doscientos sesenta individuos. Las cestas contenían aceite, arroz, garbanzos, lentejas, judías, tocino, azúcar, café, chocolate, harina, naranjas y tabaco y además cinco pesetas. Estos artículos iban en cantidad proporcional al número de familiares de cada socorrido.

Los presidentes de las Conferencias, nos manifestaron lo agradecidos que están a cuantas entidades y personas han contribuido a este reparto, en honor a la verdad verdaderamente espléndido.

El acto resultó en extremo simpático y una vez más hemos de felicitar a las Conferencias de Caballeros de San Vicente de Paúl, que a pesar de socorrer durante todo el año a sus acogidos, se esfuerza en que en estos días de Navidad, esas familias tan necesitadas disfruten con este extraordinario.

Banco Español de Crédito

Sucursal de Ceuta

CONCURSO - OPOSICION PARA CUBRIR TRES PLAZAS DE ASPIRANTES ADMINISTRATIVOS

Las condiciones de este concurso se hallan expuestas en la tablilla de anuncios de esta Sucursal, donde los interesados pueden pedir detalles.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10.

Capilla del Hospital Militar de O'Donnell: a las 10.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (Barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 8.

Capilla de la Clínica del Doctor Ostalé: a las 8.

Barriada de Villa Jovita: a las 10 y 30.

SANTORAL PARA MARANA

28 de diciembre, Domingo Inmaculada de Navidad. Los Santos Inocentes. Santos Eutiquio, presbítero; Domiciano, diácono; Donna, Agape, Teófila, vírgenes; Indes, Castor, Víctor, Rogaciano, Troadio, Gesáreo, mártires; Domén, presbítero; Teodoro, monje, confesores. Rita, doble de segunda clase con octava. Ornamentos rojos.

Ropero del Sagrado Corazón

Esta tarde hará un reparto de prendas

A las cuatro de la tarde de hoy, sábado, se procederá en el convento de las reverendas Religiosas Adoradoras, por la Rama de Mujeres de Acción Católica, al reparto de los lotes de prendas de abrigo confeccionados durante el corriente año por las afiliadas al Ropero del Sagrado Corazón, cuyo reparto se incrementará con la aportación de la indicada Rama de Acción Católica.

Los dirigentes del Ropero nos ruegan hagamos llegar sus gracias a cuantas personas han ayudado a la realización de esta obra de caridad y justicia social, invitando a las socias del Ropero y a las afiliadas a Acción Católica, a que presencien este caritativo acto.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A.

AVISO

Se pone en conocimiento de nuestros abonados que mañana domingo, se interrumpirá totalmente el suministro de fluido eléctrico desde las 9 hasta las 14 horas, aproximadamente, en el Sector Brecha, que comprende los números 17, 7 y 1, y todos los pares de la calle J. A. P. de Rivera hasta el Puente del Cristo, con sus calles intermedias, con objeto de efectuar trabajos especiales en la Red. Asimismo con el mismo objeto, se interrumpirá el suministro durante las mismas horas a la barriada del Príncipe.

La Dirección.

AGENCIA REY - SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 15 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 8-7-9. Agente en Ceuta: José Ríos Galindo.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA SUSCRIPCION "CAMPANA DE INVIERNO"

Suma anterior, 62.100'00. D. Fermín Hoyos Barquin, 100'00. D. Antonio Sánchez Mula, 50'00. Suma y sigue, 62.250'00. Ceuta, 26 de diciembre de 1947.

EL DELEGADO.

Delegación del Ministerio de Trabajo. Ceuta

Calendario laboral para 1948 FIESTAS ABONABLES Y NO RECUPERABLES

Enero 1. Jueves. - Circunscripción del Señor. Enero 6. Martes. - Epifanía. Marzo 26. Viernes. - Viernes Santo.

Octubre 1. Viernes. - Fiesta del Caudillo. (El tiempo necesario para asistir a los actos oficiales que se celebren). Octubre 12. Martes. - Fiesta de la Hispanidad.

Diciembre 8. Miércoles. - La Purísima Concepción. Diciembre 25. Sábado. - Natividad del Señor.

FIESTAS ABONABLES Y RECUPERABLES

Marzo 19. Viernes. - San José. Marzo 25. Jueves. - Jueves Santo.

Mayo 6. Jueves. - Ascensión del Señor. Mayo 27. Jueves. - Corpus Christi.

Junio 29. Martes. - San Pedro y San Pablo. Noviembre 1. Lunes. - Todos los Santos.

FIESTAS MÉRAMENTE OFICIALES

(Afectando a Oficinas Públicas y con carácter laborable en los demás centros de trabajo)

Abril 1. Jueves. - Fiesta de la Victoria. Abril 19. Lunes. - Fiesta de la Unificación.

Noviembre 29. Sábado. - Aniversario de José Antonio.

FIESTAS LOCALES

Febrero 9. Lunes. - Fiesta del Voto. - Meramente oficial. Agosto 5. Jueves. - Nuestra Señora de Africa. - Abonable y RECUPERABLE.

NOTA: Las fiestas del 18 de Julio (Exaltación del Trabajo), 25 de Julio (Santiago Apóstol), 15 de Agosto (Asunción de la Virgen), 2 de Mayo (Fiesta de la Independencia) y 10 de Octubre (Santos Mártires de Ceuta) no se incluyen por caer en domingo.

Ceuta a 20 de Diciembre de 1947.

El Inspector General, Delegado de Trabajo.

Luis Sánchez-Blanco.

Toda clase de trabajos tipográficos en la IMPRENTA FARO

CARTELERIA de CERVANTES

HOY sábado 27 Desde las CINCO

Una producción "UNITED ARTIST" de avataz realización presentada por HEDDY LAMARR GEORGE SANDERS LOUIS HAYWARD en la formidable e inquietante película de Edgar Ulmer

Extraña Mujer

Intensa, fuerte, subyugadora... Drama de fuertes pasiones en una ciudad turbulenta y pecadora.

INMEDIATAMENTE estreno de LA MADONA DE LAS SIETE LUNAS

Un film distinto a todos.

Después

VIAJE SIN RETORNO Marie Oberon-George Brent.

FUENTEOVEJUNA Amparito Rivelles-Manuel Luna.

EL CABALLERO ADVERSE Frederick March - Olive de Havilland

LA CASA DE DRACULA Lon Chaney-Jhon Carradine.

MARIA ANTONIETA Norma Shearer - Tyrone Power.

Teatro Andaluz

Hoy en sesiones de 7'30 y 11 noche, presenta un estupendo programa de Variedades

"COSAS DE SEVILLA" en colaboración con Panlagua.

Risa continua durante su actuación.

Precios populares. Mañana domingo sesión especial a las 4 de la tarde, silla 2'50, y extraordinarias a las 6, 8 y 11 de la noche, numeradas.

¿Una buena publicidad?

Anuncios breves

en el diario EL FARO

BAEZA HERMANOS MATERIALES DE CONSTRUCCION FERRETERIA TETUAN-LARACHE BAEZA S. A. - CEUTA

Dr. Enrique Ostalé CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 TELEFONO 5-1-8 FALANQUE ESPAÑOLA 11

A todas horas y en todas partes, siempre Fino Almina

La actuación de la Delegación de Trabajo de Cádiz en orden a gratificaciones de Navidad

Cádiz, 25.—Recogemos la nota simpática de entrega de gratificaciones de Navidad a los trabajadores portuarios de la Sección de Cádiz, y que ha presidido su jefe y delegado de Trabajo, don Antonio Cazalla Morales, quien pronunció a la numerosa representación de obreros que asistió a su despacho, palabras de honroso sentido cristiano, al propio tiempo que les felicitaba con motivo de estas Navidades.

A los obreros de la Sección de Cádiz, se les ha distribuido la cantidad de 225.000'00 pesetas, entre gratificaciones navideñas y vacaciones anuales retribuidas en proporción a los días trabajados por cada trabajador. Hay que señalar que la nueva Reglamentación comenzó a regir en Cádiz el día 14 de Mayo.

A los obreros de la Subsección de Algeciras se les ha distribuido la cantidad de ochenta mil pesetas por ambos conceptos.

También el señor Cazalla, ha dispuesto que a los trabajadores jubilados de esta Sección de T. Portuarios, se les conceda una gratificación especial, rasgo muy

elogioso y que los ancianos han recibido con gran satisfacción.

El delegado de Trabajo, como director de la Mutualidad Siderometalúrgica, acompañado del presidente señor Domínguez Valero y miembros de la Junta Rectora, distribuyó hace ya algunos días, la cantidad de treinta mil pesetas, entre las viudas y familiares de trabajadores de Astilleros Echevarrieta, fallecidos con ocasión de la catástrofe, habiéndose reservado una cantidad, que los vocales obreros de la Junta, invertirán en juguetes para los huérfanos y los que entregarán en los respectivos domicilios la noche de Reyes.

También los ancianos jubilados de la Mutualidad, han sido obsequiados por la Junta Rectora y todo esto, aprovechando estas tradicionales fiestas para que la ayuda, si no la alegría llegue a esos hogares enturbiados por la desgracia.

El Excmo. señor ministro de Trabajo, también ha dispuesto que con cargo a PODFE, se abonen a los trabajadores de Astilleros una especial gratificación de Navidad.

La situación política en Grecia

(Viene de la primera).

del Gobierno ruso y del partido comunista, ante el paso dado por los guerrilleros y es posible que esta acción se manifieste de un momento a otro en el "Izvestia", periódico órgano del Gobierno soviético y en el "Pravda", órgano del partido comunista.

Los portavoces del Gobierno soviético y los periódicos rusos han afirmado con frecuencia que el Ejército griego se está reorganizando con la ayuda norteamericana y representa una amenaza para los Estados balcánicos vecinos. Uno de los puntos más traído y llevado por los portavoces soviéticos es que Grecia ha caído en manos de los Estados Unidos y que Norteamérica domina su industria y el Gobierno y maneja el Ejército.

Hasta ahora los periódicos soviéticos se han limitado a publicar un despacho enviado por la Agencia Tass en el que se informa de la formación del Gobierno de guerrilleros y se da la composición de su Gabinete.—EFE.

Acta de la constitución del "Gobierno" de Markos

Estocolmo, 26. — El llamado "Gobierno democrático de Grecia", que preside el general Mar-

kos, ha publicado el acta de constitución, cuyo texto fue divulgado por la emisora de los comunistas griegos.

Está redactado en los siguientes términos:

"Sobre la base de la legislación promulgada por el Cuartel Supremo del Ejército democrático helénico desde el 10 de agosto de 1947 en vista de la urgente necesidad causada por el esfuerzo de los imperiales extranjeros para destruir la independencia nacional de la nación griega, en vista de la ausencia efectiva de un Gobierno nacional griego, en vista del desenvolvimiento del movimiento democrático nacional, de su Ejército democrático y de su capacidad combativa, nombramos el Gobierno democrático provisional de Grecia.

La primera e inmediata misión del Gobierno democrático es: ejercer toda clase de esfuerzos al lado del pueblo para la continuación y extensión de la lucha por la emancipación de Grecia del yugo de los imperiales extranjeros y de sus organismos; por la restauración de la independencia, por la victoria y el triunfo de la democracia en Grecia y por la plenitud de los derechos y las libertades democráticas de la nación griega; gobernar el país sobre principios democrático-populares, empleando todas las medidas necesarias para formar y desarrollar las instituciones democráticas populares. Para ello se crea un tribunal del pueblo, una educación nacional reformada, una reforma agraria y se toman las medidas para satisfacer las necesidades vitales del pueblo, tanto en el territorio libre como en los recientemente liberados. Luchamos por la unidad nacional, basada en la independencia y el respeto a los derechos y libertades democráticas de los pueblos. Representamos a la Grecia democrática en el exterior y nos proponemos reanudar las relaciones amistosas con todos los pueblos democráticos y sus Gobiernos.

"Con el fin de conseguir estos objetivos, el Gobierno democrático provisional emitirá decretos y leyes; las leyes serán promulgadas por el Gobierno colectivamente; los decretos deben ser respaldados por el jefe del Gobierno después de consultar con los ministros. Leyes y decretos se publicarán en un boletín del Gobierno democrático y entrarán en vigor inmediatamente después de publicadas, a menos que se especifique otra cosa.

El Gobierno democrático provisional ha decidido dar un manifiesto a la nación griega anunciando su formación y bosquejando sus objetivos. Convencido de que su fuerza y autoridad derivan del pueblo, el Gobierno democrático provisional reunirá, tan pronto como haya oportunidad de ello, la Asamblea nacional, único cuerpo representativo del pueblo soberano. Las actas legislativas del cuartel general supremo, promulgadas desde el 10 de agosto de 1947, quedan para servir como garantía básica de los derechos, libertades y obligaciones del pueblo".—EFE.

Ataque rebelde contra Konitza

Atenas, 26.—Los guerrilleros griegos han lanzado un ataque contra Konitza, ciudad del Epiro, próxima a la frontera greco-albanesa.

Tomaron parte en dicho ataque más de dos mil guerrilleros, quienes tuvieron a la ciudad en cuestión, bajo el fuego de la artillería pesada, por espacio de varias horas.—EFE.

Los comunistas emplean dos brigadas y dos batallones

Budapest, 26.—Antes de salir para Vaniza, el ministro de Guerra ha declarado a los periodistas que se han tomado las medidas adecuadas para hacer frente a la situación creada por los ataques de los comunistas.

Mientras, el diario "Estia" anuncia que los guerrilleros atacan Konitza, donde se libran duros combates. La lucha en este sector comenzó ayer a las cinco de la tarde y prosigue con gran intensidad en todos los frentes. Los comunistas atacan con dos brigadas y dos batallones.—EFE.

Guerrilleros cercados

Atenas, 26.—Noticias recibidas de Patras dan cuenta de que las fuerzas gubernamentales han cercado a un importante contingente de guerrilleros, que tratan de huir en dirección a Rotova, desde Agrinio.

Todos los esfuerzos para romper el cerco han fracasado. Se han recogido 26 cadáveres de comunistas y se ha hecho prisioneros a sesenta, cuarenta de los cuales están heridos.—EFE.

Bajas de los gubernamentales

Praga, 26.—La emisora de los rojos griegos anuncian que las fuerzas del comunista Markos han ocupado dos aldeas más en el distrito de Rumelia. Se trata de Atalanda y Karlopedi, causando grandes bajas a las tropas del Gobierno.

En Macedonia occidental atacaron con éxito a las fuerzas gubernamentales, a las que causaron elevadas bajas.—EFE.

450 comunistas detenidos

Atenas, 26.—La Policía informa que en Atenas y la región del Pireo han sido detenidos entre 400 y 450 comunistas, durante las fiestas de Nochebuena y Navidad, en una redada que ha coincidido con el establecimiento del Gobierno guerrillero en la montaña.—EFE.

"CERVANTES"

Librería - Papelería - Imprenta Artículos de Navidad Fin de Año y Reyes Eduardo Dato 2 Teléfonos 2043 y 1409 ALGECIRAS

"COLINON"

LO PEGA TODO 1.000 duros a quien lo disuelva en agua fría o caliente. "Droguería Roma", Cervantes, 8. Tlf. 889.

Academia de Mecnografía Almacén de música PRECIOS ECONOMICOS M. Fernández Benitez S. L. FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Lubeta, 37

SEPELIO

A las dos de la tarde de ayer, se verificó el entierro de la niña Angelita Sánchez Vizecaino, acto que constituyó una sentida manifestación de duelo, y que puso de relieve las muchas simpatías con que cuenta en Ceuta la familia de la finada.

En la comitiva fúnebre se hallaban numerosas personas de todas las clases sociales, llegando una gran cantidad del acompañamiento hasta el mismo cementerio de Santa Catalina.

A las incontables manifestaciones de condolencia que está recibiendo la familia doliente, unimos las nuestras muy sinceras, deseándoles resignación para soportar tan irreparable desgracia.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta: Presión media: 770'5. Temperatura máxima a las 14: 12'6. Temperatura mínima a las 3'30: 9'8. Temperatura media: 11'2. Humedad relativa media, 69%. Dirección dominante del viento: NW. Velocidad media del viento: 16 kilómetros. Horas de sol: 9'10. Lluvia caída en las 24 horas: 0'0. Estado del cielo: casi despejado. Estado del mar: marejadilla.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO. BALANZAS y básculas Ariso facilidades pago. Comercial Maza Ceuta-Tetuán. MAQUINAS escribir Royal, portátiles y oficina. Comercial Maza Ceuta-Tetuán. SE COMPREN muebles usados. Falange Española, 77. Frente Hospital Cruz Roja. Teléfono, 3-1-9.

VENDO material peluquería señora a plazos, con garantía. Peluquería Cabrera. VENDESE motocicleta 70 toneladas capacidad, carga motor avance 25 H. P. navegando. Escribid 8498 Anuncios Macho. Sevilla. SE VENDE máquina de escribir portable. Razón Perfumería Roma. JUGUETES, juguetes, juguetes, juguetes, juguetes, juguetes, ¿Dónde pueden ser tantos? Casa Serafín.

enseñanzas

MECANOGRAFIA al tacto. Academia técnica "El Pilar de Viti", Jadú. Alumnos adelantados efectúan toda clase trabajos máquina, precios económicos.

gencias

ENALES, últimas voluntades, planos, certificaciones. Gestoría Camacho. Fuencarral, 135. Madrid.

Varios

CERA amarilla. "Droguería Roma", Cervantes, 8. OCASION pase las Pascuas felices con una caja surtida familiar magnífica de licores. Buenos precios. Tte. Arrabal, 2, bajo. REPRESENTANTES capitales, pueblos, artículos facilísima venta a particulares. Fuerte comisión. Apartado 3.013. Madrid. NUEVA remesa lanas dos cabos Casa Serafín. CONFECIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO. NECESITO buena cocinera. Sin referencias abstenerse. Razón consular italiano. Tetuán.

Durante la celebración de las Navidades mueren 105 personas en los Estados Unidos

Nueva York, 26.—Ciento cinco personas han fallecido durante la celebración de las Navidades en los Estados Unidos, de ellas ochenta y tres han sido a causa de accidentes de tráfico y estos van en aumento.

En el Consejo Nacional de Seguridad se ha vaticinado que unas cuatrocientas personas más perecerán a causa de accidentes de tráfico, en estos últimos días de la semana actual.—EFE.

Periodistas comunistas detenidos en EE. UU.

Washington, 26.—El Departamento de Estado anuncia que va a proponer una revisión total del sistema de admisión de correspondientes extranjeros en los Estados Unidos.

Dicha decisión es resultado de la detención de dos correspondientes comunistas, Nicolás Riria-bidas, de varios periódicos comunistas griegos, y Sdy Elytan, de la radio comunista "La época popular", de Bombay.—EFE.

F.E.T. y de las J.O.N.S. Auxilio Social EMBLEMA: "TOSTADO". El domingo día 28, se celebrará la segunda cuestión del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestiones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que les han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo día 28 de 9 a 2 de la tarde. Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista. Ceuta, 26 de diciembre de 1947. Entado a Franco. ¡Arriba España!

# LOS DEPORTES

# EL FARO EN ALGECIRAS

## ARBITROS, U.D. España de Tánger y S. D. Ceuta NO ASPIRANTES contendrán mañana en A. Murube

Sabido es que en nuestra ciudad se vienen celebrando encuentros correspondientes a la segunda categoría regional y al II Torneo de Modestos y sabido es también que en dichos encuentros participan clubs que están empezando, integrados en su totalidad por jugadores que aspiran a ser figuras pero cuyo conocimiento de las Reglas del juego es limitado.

Un gran error constituye que tales partidos sean arbitrados por aspirantes a árbitros del Colegio Hispanomarroquí. Precisamente por tratarse de equipos que están comenzando y de jugadores cuyos conocimientos de la reglamentación balompéica no han llegado aún a la altura necesaria, están huérfanos de sus principios y verdadero criterio, merecen un mayor cuidado y una mayor consideración. Requieren, sobre todo, que alguien les oriente y dirija, adentrándoles en todos los secretos y haciéndoles ver el verdadero camino de la corrección y la deportividad que, pese a una gran voluntad que no viene al caso negar, no pueden tener hoy día los que también comienzan y necesitan de orientación.

Hasta nosotros ha llegado la protesta de que en esto se está obrando mal y antes de que la cosa pase a mayores y se pierda en la nada una labor eficaz y educativa que puede reportarnos grandes beneficios el día de mañana, no hemos vacilado en impregnarlo de hasta en la seguridad de que no caerá en el vacío.

Los partidos entre modestos y segunda regional deben someterse al cuidado de los verdaderos árbitros, de esos deportistas capacitados que con sus amplios conocimientos y certeras decisiones no sólo evitarán la degeneración sino que impondrán el más exacto y estricto cumplimiento de la amplia legislación balompéica, con lo que se tenderá a enseñar y no a desparajar o equivocarse.

Y mañana lo haremos de agradecer todos.—PEGUAR.

### EN INTERESANTE ENCUENTRO-REVANCHA

Mañana domingo la afición ceutí va a presenciar un buen encuentro de fútbol. Fecha libre en el calendario de partidos oficiales, no fué posible que el Málaga nos girara una visita, pero será la Unión Deportiva Española de Tánger, la que actúe en nuestro recinto deportivo de Jadú, enfrentándose a nuestro titular.

Un buen encuentro, sin duda alguna. Posee el cuadro tangerino excelentes elementos, entre los que destaca Boaza, Herrero, Aniceto, Herrera, etc. etc. que en dos ocasiones ya evidenciaron frente a los "merengues" que son fundadas sus aspiraciones para su ascenso a categoría nacional. En sus dos últimas visitas al Estadio de Marsán un empate y una derrota hubo de encajar nuestro representativo que, aún con alineaciones de circunstancias no dejó de encontrar una firme y sólida resistencia, entusiasmo y coraje, atanes de victoria en los tangerinos.

Esto y el ser la de mañana la primera visita que la España realiza a nuestro terreno después de conseguir el título de campeón de su grupo, dan un interés extraordinario al encuentro de mañana, que puede considerarse no sólo como muy atractivo sino también como el de revancha de ese 3 a 2, que el pasado jueves se vió obligado a en-

cajar nuestro titular. Razón de más para que Alfonso Murube se vea repleto de público para que la afición se vea complacida y para que veamos un encuentro ple-tórico de juego y de emociones que, a siete días de que nos visite el peligroso Algeciras, no deja de constituir un señalado acontecimiento.

Devolución de visita atractiva e interesante. Hay muchos deseos de ver al cuadro tangerino y de constatar su verdadera clase y pujanza frente a un adversario de la categoría del Ceuta que, mañana no alineará seguramente un equipo de circunstancias sino el once que probablemente medirá sus armas con el Algeciras para lograr los dos puntos de la jornada inicial de la segunda vuelta liguera, donde en realidad se ha de decidir todo lo relativo a la fase de ascenso, permanencia en Tercera División y bajada a la monótona categoría regional.

No deja de ser un gran apetitivo, el mejor, sin duda, de cuantos le precedieron, este Ceuta-España que mañana vamos a presenciar en Alfonso Murube. Tras él, como verdadero plato fuerte está ese Ceuta-Algeciras que a todos interesa y que puede decirnos si el Ceuta ha de seguir o no en categoría nacional.

## Con gran brillantez se ha celebrado la Nochebuena en nuestra ciudad

Con la mayor alegría se ha celebrado en nuestra ciudad la festividad de la Natividad del Señor.

Desde las primeras horas de la noche del 24, se notaba por las calles gran animación que fué creciendo continuamente hasta la hora de la Misa del Gallo, en que todos los templos parroquiales, oratorios particulares y capillas de asilo y congregaciones se vieron abarrotados de fieles.

En todas las iglesias actuaron coros que entonaron villancicos. Terminadas las misas, las ca-

lles se vieron invadidas por una gran multitud con panderos, zambombas y toda clase de instrumentos, durante la alegría y bullicio hasta bien entrada la mañana del día de Navidad.

En todas las parroquias se han instalado los "Misterios", siendo el conjunto de los mismos de gran belleza. En muchas casas particulares y asimismo en los oratorios y capillas se han instalado "belenes".

En toda la noche, a pesar de las naturales expansiones, no ha ocurrido el más mínimo incidente digno de ser mencionado.

## EL ASESINATO DE RICCI, EN ESTOCOLMO

### Todavía no han podido averiguarse los móviles del crimen

Estocolmo, 26.—El doctor Eric Goidkul, director de la casa de salud donde estaba recluido el asesino del representante italiano en esta capital, Ricci, ha declarado que el asesinato pudo haber sido proyectado por Capocci, desde largo tiempo atrás, o ser fruto de un impulso repentino e incontrolable.

"Durante el año pasado —dijo— he tenido la impresión de que Capocci se acercaba mucho a lo normal". Su auxiliar, el doctor Anders

Peantz, ha dicho que la conducta de Capocci durante los pasados años ha sido ejemplar aunque parezca inquieto en algunas cuestiones.

"Ciertamente —agregó— tenemos la impresión de que era intencional y que no constituía un peligro".

Los primeros interrogatorios hechos por la Policía al asesino, han dado pocos resultados favorables, porque cuanto habla Capocci resulta confuso y embrollado.

La Policía dice que el asesino ha dado a entender que quería vengarse por "lo de 1940", y los amigos y conocidos del asesino dicen que es probable que éste haya creído que el ministro italiano era todavía Francesco Frassoni, que rigió la Legación italiana durante el período de 1939 a 1941.

La declaración de la esposa de Capocci no ha añadido ninguna luz al sumario.—EFE.

Cómo se verificó el asesinato : : : : : :

Estocolmo, 26. — Los medios psiquiátricos estudian el caso de Giuseppe Capocci, que asesinó al ministro italiano Alberto Bellardo Ricci, ya que Capocci obtuvo permiso para pasar las Navidades con su familia, una vez que los médicos del manicomio habían certificado que se encontraba prácticamente curado. Capocci se hallaba confinado desde que apareció complicado en el asesinato de un campesino.

Capocci asesinó a Ricci con unas tijeras, durante la comida de Navidad y produjo varias heridas al marqués Gittadini Gest, que se había precipitado para prestar ayuda al ministro italiano cuando éste pidió auxilio.

Antes de apuñalarle, Capocci entregó un escrito a Ricci, cuyo texto no se conoce y la Policía se niega a revelar, basándose en que se trata de un documento diplomático.—EFE.

En Roma consideran el hecho como "un gran golpe" : : : : : :

Roma, 26.— El Ministerio de Asuntos Exteriores ha declarado que la noticia sobre el asesinato de Ricci, en Estocolmo, ha sido "un gran golpe" y ha confirmado que la Legación sueca en Roma había dado cuenta del hecho al ministro de Asuntos Exteriores conde Sforza.—EFE.

## Fa'ange Español'a Tradicionalista y de las J.O. N. S.

### Jelalura Local del Movimiento FIESTA DE REYES MAGOS

#### AVISO

Acordado que la distribución de juguetes se efectúe a los niños, de ambos sexos, de 2 a 11 años de edad, comprendidos en los Padrones de Beneficencia y de Obreros parados, se hace público para conocimiento de los favorecidos, que a partir del día 26 de Diciembre actual, se facilitarán en la Delegación del Frente de Juventudes, a los padres, tutores o encargados de los mismos, la Tarjeta correspondiente, a cuyo efecto deberán presentar como documento justificativo, la Cartilla de Beneficencia los primeros, y el carnet de parado y tarjeta de racionamiento los segundos.

Las horas de inscripción y entrega de tarjetas, serán de 5 a 8 de la tarde.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 22 de diciembre de 1948.

El Jefe Local del Movimiento, Justo Arizala.



# Para REYES

MAQUINAS DE COSER ALFA  
NECESERS PARA VIAJE  
ESTUCHES DE PERFUMERIA  
Maquinillas de afeitar, LUJO  
Pulverizadores, Polveras,  
Extractos, Lociones  
E INFINIDAD DE ARTICULOS DE  
PERFUMERIA PROPIOS PARA  
**REGALO**

## VICENTE MARTINEZ

JOSE ANTONIO, 24

CONSTIPADOS

**Cafeteronal**

## La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS  
FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). — Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 27. Autorizado por la Dirección General de Seguros

**LA ESMERALDA**  
COMPRA: BRILLANTES, ORO  
PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE  
PALANQUE E. 6 - CAMOENS, 1  
CEUTA

Engel cree que Estados Unidos deben negociar con Colombia y Nicaragua

Para construir un nuevo canal a través de sus territorios

Washington, 26.—El representante republicano, Albert J. Engel, presidente del subcomité de asignaciones militares del Senado, dijo en una entrevista concedida a los periodistas, que los Estados Unidos deben celebrar negociaciones con Colombia y Nicaragua sobre la posibilidad de construir un nuevo canal, a través de sus territorios si no se resuelve el problema de la defensa del canal de Panamá.

"Creo —afirmó— que si no podemos obtener bases para la defensa del canal de Panamá, debemos obtener otros medios de defensa, creo que Nicaragua o Colombia nos cederán gustosamente nueva autorización. —EFE.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 798

Las fiestas de Navidad imponen una tregua en Palestina

El Fawzi aplaza sus planes por la aparición del cólera

París, 26.—La radio anuncia que los árabes y los judíos acordaron una tregua para las fiestas de Navidad y Año Nuevo, con el fin de que las luchas no alcancen en estos días a los Santos Lugares.

La tregua oficiosa partió de los judíos, que tratan de ganarse la protección de los países cristianos y la simpatía de la Santa Sede.—EFE.

Ingeniero británico muerto. Jerusalén, 26.—Un ingeniero británico que estaba empleado en la compañía petrolífera del Irak, ha sido hallado muerto, de un tiro de pistola, en Haifa, donde se han producido numerosos choques.—EFE.

Tranquilidad en Belén. Jerusalén, 26.—Se han celebrado en Belén, con absoluta tranquilidad, las solemnidades tradicionales de la Natividad del Señor. En otros lugares de Palestina han menudeado en cambio los hechos sangrientos, registrándose 35 muertos, aparte de numerosos heridos.—EFE.

Fawzi aplaza sus planes. Damasco, 25.—Cruzan amores de que los planes árabes de invasión de Palestina por el Ejército de liberación acudido por Fawzi el Kiaraji, ve rano rechazado de la rebelión árabe de 1936 en Tierra Santa, han sido aplazados por una quincena en vista de la aparición del cólera en Siria.

Fawzi ha ordenado a sus unidades del sector de Telaviv y Jaffa que se mantengan a la espera hasta nuevo orden. Según dichos rumores, Fawzi desea evitar la propagación del cólera en Palestina y esperará por lo tanto las operaciones a que la epidemia haya sido vencida.

Los árabes se están preparando para un ataque relámpago contra Tel-Aviv y Jaffa, que debería comenzar antes del Año Nuevo.—EFE.

EL FARO en Tetuán

Audiencias de S. E. el Alto Comisario

Ayer, S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, recibió las siguientes audiencias:

CIVIL. Marquesa de Ballester; comisión de señores de Acción Católica del Barrio de Málaga; comisión de funcionarios del Cuerpo General Administrativo; don Gregorio Corrochano y don Fernando R. Z. de Cortes.

MUSULMANA. Sid Mohamed Asak, bajá de Tetuán, con una comisión de notables tetuanes; Sid Abdela Mohamed Kadiri; kaid Mohamed Ja-

trá; Sid Mohamed Ben Abdelkader Bugto.

MILITAR. Coronel, don Ignacio Gomá; teniente coronel, don José Castellanos Conesa; teniente coronel, don Fernando C. Samaniego; comandante, don Jaime Parladé; teniente, don Alfredo Galera Eche- nique; teniente, don Javier Villalva Sánchez-Ocaña; teniente, don Mateo Saavedra; teniente, don Hamido Ben Mohamed Ben Amar; teniente, don Ignacio Gomá Salcedo; alférez, don Emilio Jiménez, y caballero oficial cadete, don Antonio Martínez Reja.

Para la defensa de Mukden

Traslado de soldados desde el norte de China. Cien cazas y bombarderos contra un Ejército de 200.000 comunistas

Shanghai, 26.—Noticias de Peking anuncian que una escuadrilla de aviones chinos de transporte, ha comenzado a trasladar soldados desde el norte de China a la ciudad de Mukden.

Cien cazas y bombarderos de las bases de Manchuria, han sido movilizadas para hacer frente a un Ejército de doscientos mil

hombres que manda el general comunista, Ling Pao, y que está situado en un frente de 160 kilómetros entre Paku y Maingnin, a unos 90 kilómetros al noreste de Mukden.—EFE.

Tojo se declara responsable del ataque a Pearl Harbour

(Viene de la primera).

oidos fueran juzgados por crímenes internacionales y menos individualmente. "En cuanto a la responsabilidad por la derrota —añade—, yo comprendo que recae totalmente sobre mí como jefe del Gobierno".—EFE.

Los diplomáticos japoneses no cumplieron las órdenes de su Gobierno : : :

Tokio, 26.—En la declaración hecha por el general Tojo ante el Tribunal que le juzga, dijo el ex-jefe del Gobierno japonés: "Conscientemente creía que en el momento en que se produjo el ataque a Pearl Harbour se había hecho entrega de nuestro aviso de guerra, de acuerdo, con el ministro de Asuntos Exteriores, Yosuka Matsuoka. Era una cosa natural para nosotros tener fe en que los funcionarios diplomáticos habían cumplido órdenes de tal importancia".

Tojo trató en su declaración de evadir su responsabilidad por haber sido ejecutados prisioneros aliados. Añadió que asumía la responsabilidad mercada en las leyes que afectan a los prisioneros de guerra, pero que el japonés nunca había ratificado el protocolo de Ginebra y que la concepción japonesa en cuanto se refiere a los prisioneros de guerra difiere de la de los europeos y americanos.—EFE.

Dos bombas contra la catedral de Porto Mauricio

Roma, 26.—El Ministerio del Interior anuncia que en la madrugada de Navidad fueron arrojadas dos bombas contra la catedral de Porto Mauricio, en Imperia. No hubo que lamentar víctimas. El criminal ha sido detenido.—EFE.

A POLO HOY

GRANDIOSO ESTRENO

Metro Goldwyn Mayer presenta



Film en que se verá actuar en la pantalla por primera vez al genial músico español

JOSE ITURBI

Presentación oficial de la pequeña Margaret O'Brien, mascota de la pantalla

Un film romántico y tierno que llega al corazón

Consejo de ministros bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado

(Viene de la primera).

Aviación don José Calderón Gaztelu, muerto gloriosamente por la Patria.

Justicia.—Acuerdo por el que se remite a las Cortes proyecto de ley sobre modificación del artículo segundo de la ley de vagos y maleantes de 23 de julio de 1933.

Decreto orgánico del secretariado de la administración de Justicia.

Expedientes de indulto y de libertad condicional.

Industria y Comercio.—Decreto sobre modificaciones del vigente estatuto de la propiedad industrial.

Agricultura.—Decreto por el que se aprueban los presupuestos del Instituto Nacional de Colonización para el ejercicio económico de 1948.

Educación Nacional.—Decreto por el que se aprueba el reglamento de la Escuela Especial de Ingeneros de Montes.

Obras Públicas.—Decreto por el que se nombra presidente del Consejo de Obras Públicas a don Domingo Mendizábal Fernández.

Trabajo.—Decreto por el que se fija la prima del Seguro Obligatorio de Enfermedad que comenzará a regir en primero de enero de 1948.

El buque argentino «Córdoba» sale de Bilbao

Lleva una partida de vinos andaluces, regalo del Caudillo al presidente Perón

Bilbao, 26.—Esta madrugada salió para La Coruña el buque argentino "Córdoba", procedente de Southampton. Traía más de 300 pasajeros, en su mayoría polacos y alemanes.

En Bilbao embarcó 203, todos de clase única y una partida de cajas de vinos andaluces, consignada al presidente de la República Argentina, general Perón, por Su Excelencia el Jefe del Estado español, Generalísimo Franco.—CIFRA.

Reprochable actitud de Summer Welles y...

(Viene de la primera).

de Roosevelt y la de Herbert Lehman, que con el resto de los firmantes se denominan de extrema izquierda.

El embajador de la Argentina rechaza cumplidamente el ataque contra el jefe del Estado de su país, aludiendo irónicamente al "hacendismo" de sus agresores y recordando que el general Perón es un auténtico representante de la Argentina por voluntad de sus compatriotas.—EFE.

Las Noticias Locales

BAUTIZO

El día de Nochebuena recibió las aguas del bautismo un niño, hijo de nuestro estimado amigo don Victoriano Sanz de Siria y Tuñón, oficial de Oficinas Militares, y de su esposa doña Manuela Gómez Sáez, actuando de padrinos, don Elías Rifón, brigada de Automovilismo, y doña Sira de Veiga.

Después de la ceremonia religiosa, los numerosos invitados fueron obsequiados espléndidamente.

Felicitamos a los familiares por este grato acontecimiento.

NATALICIO

Ha dado a luz con toda felicidad una preciosa niña la esposa de don José Muñoz Lázaro, encontrándose madre e hijo en perfecto estado de salud.

Reciban nuestras felicitaciones que hacemos extensiva al título de la pequeña, nuestro buen amigo, don Andrés Muñoz Camúñez, empleado de la Junta de Obras del Puerto.

Felicitamos a los padres por este grato suceso familiar.

## Un gran tifón arranca los tejados de Manila

### Las comunicaciones de Filipinas han quedado paralizadas

Manila, 26.—Vientos de gran intensidad han destruido el tejado de una de las principales emisoras de radio de Manila, quedando interrumpidas además, todas las comunicaciones de la capital filipina, a medida que el tifón, con vientos que alcanzan velocidades superiores a los 190 kilómetros por hora se acerca a la capital del archipiélago filipino.—EFE.

Las comunicaciones, paralizadas : : : : :

Manila, 26.—A consecuencia de los fuertes vientos que azotan esta capital, las comunicaciones han quedado paralizadas.

El hotel Manila, uno de los más importantes de la ciudad ha perdido gran parte de su tejado, debido a la intensidad del tifón, que azota la mayoría de las islas del archipiélago.

La oficina meteorológica ha anunciado que el tifón tenía su vértice a 32 kilómetros al sur de Manila y que avanza hacia el noroeste, creyéndose que el vértice pasó por la capital.—EFE.

Las víctimas por el tifón de Manila : : : : :

Nueva York, 26.—El número de víctimas registradas en Filipinas a consecuencia del tifón ascienden a 65, entre muertos y heridos, según comunica desde Manila el corresponsal de la red de emisoras N. B. C.—EFE.

## Sultaneh sale de Teherán en avión para Francia

### El viaje del ex primer ministro persa se ha mantenido en secreto

Londres, 26.—La radio suiza informa esta noche que el ex primer ministro persa Ghayam-Es-Sultaneh, que dimitió a primeros del mes actual al no conseguir el voto de confianza de la Cámara, ha salido de Teherán en avión para Francia esta mañana.

La radio agregó que la partida del ex primer ministro fue mantenida secreta hasta el último momento.—EFE.

## Un golpe revolucionario frustrado en Ecuador

### El Gobierno se niega a dar detalles de lo ocurrido

Guayaquil, 26.—El diario "El Universo" revela que el Gobierno ha frustrado un golpe revolucionario que debía estallar simultáneamente en Quito y Guayaquil.

Según esa información varias personas, entre ellas el ex presidente general Alberto Enriquez, están estrechamente vigilados por las autoridades.

El Gobierno —añade el periódico— ha adoptado una serie de medidas y se niega a dar detalles de lo ocurrido para facilitar así la investigación que se efectúa.—EFE.

## Los médicos y abogados franceses amenazan con la huelga

### Protestan contra los impuestos del Gobierno para combatir la inflación

París, 26.—Ha surgido una nueva amenaza de huelga entre los médicos y abogados, contra las nuevas leyes de impuestos aprobadas por el Gobierno para combatir la inflación. Los médicos han advertido que se negarán a

## Continúa la evacuación norteamericana de Panamá

### Pero el Gobierno no ha recibido ninguna comunicación oficial de Washington

Panamá, 26.—El Gobierno panameño no ha recibido ninguna comunicación oficial norteamericana sobre la evacuación de las bases que las fuerzas de Estados Unidos ocupan en el territorio nacional.

El canciller Florentino Ariasmena, contestando por teléfono a preguntas del presidente de la

República, le declaró que no había recibido ninguna comunicación en dicho sentido. Pero dos grandes convoyes norteamericanos que transportaban material militar, se dirigían al mismo tiempo, desde las bases de Río Hato a la zona del canal, lo cual indica que la evacuación continúa sistemáticamente.—EFE.

## Quedan anuladas las elecciones MUNICIPALES de ORAN

### Las arbitrariedades cometidas permitieron que salieran solo comunistas y socialistas

Orán, 26.—El Consejo de la prefectura del Departamento de Orán ha decidido anular las elecciones municipales relativas al primer colegio, que se celebraron en octubre.

Las quejas formuladas ante di-

che Consejo, en las que se apoya la decisión de anular estas elecciones, se refieren a agresiones contra algunas miembros de la lista degaullista, de constitución irregular de varias mesas y otras arbitrariedades.

El Municipio de Orán, después de estas elecciones, comprendía solamente a comunistas y socialistas.—EFE.

## Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta  
Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie  
de obra  
DEPOSITO  
Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

Anúnciese en EL FARO

## Ultima hora

### Los atacantes de Konitza son perseguidos por las fuerzas nacionales griegas

Atenas, 26.—Las bandas rojas que fracasaron en un ataque a Konitza fueron perseguidas por las tropas nacionales griegas en dirección de la frontera de Albania.

El ataque rojo fue iniciado ayer por fuerzas rebeldes muy poderosas y se prolongó durante toda la noche.

Otro ataque rebelde fue rechazado en Philates, al suroeste de Yanina.

Las bajas rebeldes en las operaciones de hoy ascienden, según los cálculos de la agencia de información helénica, a 60 muertos y 40 heridos.

Se entregaron a las fuerzas del Gobierno 20 rebeldes.—EFE.

El ministro de Orden Público pide un frente común contra los rebeldes : : : : :  
Atenas, 26.—El ministro grie-

go de Orden Público, Rendis, ha declarado que la formación del Gobierno rojo de Markos sirve al menos para aclarar el lugar donde están los comunistas.

Agregó que los griegos deben ahora hacer un frente común contra la abierta amenaza contra el país y limpiar toda Grecia de rebeldes.

Terminó diciendo que en esta lucha Grecia no se encuentra sola y que cuanto más clara sea la ayuda que los rebeldes reciban del exterior, mayor será el refuerzo que prestarán los aliados de Grecia.—EFE.

Como respira Yugoslavia

Legrado, 26.—El portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores yugoslavo ha declarado que Yugoslavia considera la formación del "Gobierno" de Markos como un paso considerable en la lucha por la independencia y la libertad de Grecia.—EFE.

21 muertos al despeñarse un autobús : : : : :

Milán, 26.—Veintiuna personas han resultado muertas y 29 más heridas al caer por un barranco en las proximidades del lago Como un autobús que transportaba principalmente aficionados a los deportes invernales.—EFE.

## Racha de naufragios

### SE HAN PRODUCIDO MUCHAS VICTIMAS

Helsinki, 26.—Durante la pasada Nochebuena ha zozobrado el barco norteamericano mercante "Park Victory" de nueve mil toneladas, en los parajes de Uto, cerca de la ciudad finlandesa de Abo, en la costa suroeste de Finlandia.

El barco trató de capear el fortísimo temporal, pero fue arrastrado por los golpes de mar, contra las rocas.

Los servicios de salvamento, organizados rápidamente, lograron recoger a 35 hombres de la tripulación, que habían conseguido refugiarse en islotes de aquellos parajes.

Algunos de ellos se hallaban en lastimoso estado al ser recogidos y tres ya habían muerto.—EFE.

Se hunde un vapor noruego, muriendo 24 hombres : : : : :

Amsterdam, 26.—Frente a la costa holandesa se hundió ayer el vapor noruego "Skoghawg" de 1.950 toneladas, como consecuencia, se cree, de la explosión de una mina.

No hay, que se sepa, más que un superviviente, Ant Rokker, por quien se conoce la catástrofe.

La tripulación del vapor, que llevaba carbón a Oslo, era de 25 hombres.

En la misma lancha que Rokker iban otros seis hombres, a cinco de los cuales se llevó un golpe de mar, mientras que el sexto moría a bordo, de frío probablemente.

Al cabo de muchas horas logró Rokker verse arrojado a la playa.

Las pesquisas que han reali-

## Trágica suerte de los católicos en Kaliningrado

### Los sacerdotes que no han sido fusilados son condenados al hambre y a cortar leña en los bosques

Londres, 26.—Según noticias facilitadas por una agencia de información católica, la vida de los católicos en Kaliningrado es francamente trágica.

Los sacerdotes que no han sido fusilados o deportados solo reciben 400 gramos de pan, sin otra clase de alimentos y son obligados a trabajar cortando leña en los bosques.

Todas las iglesias de la ciudad están destruidas y las ceremonias religiosas, cuando son permitidas, tienen que celebrarse en las capillas de los cementerios.—EFE.

## Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal  
Papeles pintados

## AMAYA

TINTORERIA MECANICA  
Teléfonos 688 y 866

## Racha de naufragios

### SE HAN PRODUCIDO MUCHAS VICTIMAS

zado por aquellas aguas varias embarcaciones de salvamento neerlandesas en busca de posibles supervivientes, no han dado resultado alguno.—EFE.

Un buque norteamericano a la deriva : : : : :

Buenos Aires, 26.—La prefectura marítima anuncia que no ha enviado remolcadores en auxilio del buque norteamericano "John Owen" debido a la distancia a que se encuentra el citado buque, al parecer, navegando a la deriva con la hélice rota.—EFE.

También se pierde una motonave danesa : : : : :

Oslo, 26.—Se reciben noticias de que la motonave danesa "Kina" ha zozobrado frente a las islas Filipinas.

Se desconoce el paradero de la mayor parte de las personas que iban a bordo de la misma, que eran 45 de la tripulación más 12 pasajeros.—EFE.

¿Una buena publicidad?

## Anuncios breves

en el diario EL FARO

Teléfono 7-9-9